



Musisi Cody Fry, Noah Kahan, dan Lainnya Berjuang dengan Kontroversi TikTok Universal: Apa yang Terjadi?

Description

Penarikan Katalog TikTok Universal Music Group: Bagaimana Hal Ini Mempengaruhi Musisi

Kebahagiaan Cody Fry, musisi yang dikenal karena lagu pop-nya yang indah, berubah ketika lagu "Things You Said" tiba-tiba hilang dari TikTok. Lagu tersebut mendapat 750.000 video dalam satu hari, sehingga kejutan terjadi ketika Universal Music Group, perusahaan musik terbesar di dunia, menarik katalognya dari platform TikTok setelah kontraknya kadaluarsa.

Menghentikan Mimpi Viral

Tidak hanya Fry, musisi seperti SZA, Taylor Swift dan Ice Spice serba salah karena lagu-lagu mereka hilang dari platform tersebut, hal ini tentu membuat kecewa para penggemar dan era viralnya harus dihentikan cepat. Mereka merasa tertekan karena kurangnya dukungan dari kedua perusahaan.

Kontroversi di Antara TikTok dan Universal

Universal Music mengatakan bahwa TikTok tidak mau berkomitmen pada tarif royalti yang mereka anggap wajar. Tetapi, TikTok membantah tuduhan tersebut, menyatakan bahwa mereka telah mencapai kesepakatan 'artist-first' dengan label dan penerbit lain. Jelas keterlibatan artis dalam hal ini adalah yang paling rentan.

Arah Musik dalam Era Sosial Media

TikTok telah menjadi kekuatan utama di industri musik, menawarkan artis yang belum dikenal kesempatan untuk mendapatkan kontrak rekaman, dan artist terkenal dapat meningkatkan audience mereka. Untuk sukses di dunia musik, saat ini sangat diperlukan adanya keberadaan di media sosial, khususnya TikTok. Banyak label rekaman meminta musisi untuk mengasihkan waktu dan usaha pada TikTok.

Apa Yang Tidak Dikatakan Musisi

Dampak penarikan katalog TikTok oleh Universal Music Group ini mempengaruhi para musisi, terutama yang sedang viral. Seperti Fry yang sedang tour, penarikan ini merupakan kekecewaan besar baginya. Ini juga berdampak pada musisi bernama Kahan yang harus menyiapkan strategi media sosial baru atas hilangnya katalog di TikTok.

Ringkasan

Penyanyi dan produser Cody Fry mengalami tantangan ketika salah satu lagunya, "Things You Said" menjadi tren di TikTok di China. Namun, kemudian lagu-lagu dari Universal Music Group, termasuk lagu-lagu dari Taylor Swift dan SZA didorong karena kontrak dengan TikTok berakhir. Universal menuduh TikTok tidak mau membayar royalti dengan jumlah yang dianggap Universal wajar. Namun, TikTok membantah tuduhan tersebut dan menyebut bahwa Universal memilih untuk mundur dari platform yang memiliki lebih dari satu miliar pengguna. Tindakan ini mempengaruhi sejumlah artis, termasuk Noah Kahan, yang albumnya menjadi latar dari banyak video TikTok. Apa pendapatmu tentang konflik antara Universal dan TikTok? Bagaimana menurutmu hal ini memengaruhi para artis seperti Cody Fry dan Noah Kahan?

Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark